
Vor dem Hintergrund einer schriftlich eingereichten Beanstandung von Herrn Knülle bestand 
Einvernehmen die Protokollierung zu Tagesordnungspunkt 9.1.1 (letzter Absatz, 1. Satz auf Seite 
12) wie folgt zu fassen: 
 
„Der Bürgermeister bat darum eventuell bestehende weitere Fragen schriftlich einzureichen und 
sagte eine schriftliche Beantwortung zu; weitere mündliche Nachfragen lies er nicht zu.“ 
 
Der Ausschuss nahm die Niederschrift im Übrigen zur Kenntnis. 
 


